
会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度謙信公アカデミー評議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

上越学生寮奨学金貸付の審査について（非公開） 

３ 開催日時 

平成３０年６月２１日（木）午後３時３０分から 

４ 開催場所 

レインボーセンター 第二会議室 

５ 傍聴人の数 

― 

６ 非公開の理由 

議題については、「個人に関する事項」を審議するため非公開としました。 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：渡邉隆、松枝迪夫、古川辰彌、古川泰男、越良子 

・事務局：野澤教育長、早川教育次長、柳澤教育部長 

教育総務課 金子課長、塚田副課長、加藤係長、森主任 

８ 発言の内容 

⑴ 開会 

（塚田副課長） 

ただ今から、平成 30年度謙信公アカデミー評議会を開会させていただきます。評議

員の皆様には、ご多用の中、ご出席いただき誠にありがとうございます。 

私は、上越市教育委員会教育総務課副課長の塚田と申します。議事に入るまでの間、

司会進行を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

初めに、事務局体制の異動についてご紹介いたします。まず、教育総務課長に金子良

仁が着任しております。また、私は、教育総務課副課長の塚田美和子と申します。体制

は変わりましたが、今後もしっかり事務局運営を行ってまいりますので、よろしくお願

いいたします。 

本日の会議時間は 1時間半程度とし、5時頃の終了を予定しております。会議の進行

にご協力くださいますようお願いいたします。 



なお、本日は、評議員 5人全員が出席されており、半数以上の出席がありますので、

謙信公アカデミー評議会規則第 3 条第 2 項の規定により、会議が成立していることを

ご報告いたします。 

⑵ 挨拶 

 （塚田副課長） 

それでは、教育長の野澤がご挨拶申し上げます。 

（野澤教育長） 

日頃、皆様方から上越市の教育について、この謙信公アカデミーを通じてご支援いた

だき、誠にありがとうございます。 

本日は、学生寮奨学金についてのご審議をいただくわけですが、今までに 130 人を

超える学生に貸付を行ってきて、非常に上越市民の中にも定着したものとなっており

ます。今年度は 16人の応募者で、すでに皆様方から非常に貴重な時間を割いていただ

いて採点していただきました。今日は、この中から今年度の採用について意見交換をし

ていただき、最終的に決定させていただければと思っております。 

本日はどうかよろしくお願いいたします。 

 （塚田副課長） 

続きまして、渡邉塾長からご挨拶をいただきます。 

（渡邉塾長） 

皆様こんにちは。遠い所からお集まりいただきありがとうございます。夏になりまし

て直江津のお祭りも 7 月の末にあり、爽やかでまだ梅雨に入っていませんが、梅雨が

明けたような状態です。今日もよろしくお願いします。 

この間、十数年間私は塾長をやって参りました。松枝評議員やお二人の古川評議員に

おかれては、ずっと私にお付き合いしていただきながらやっていただいています。この

間の大学や教育の変化というのがあって、その中で我々が 130 名の学生を選出してい

るということで、つくづくと意味深く受け止めました。本日も慎重な審議の上、決定し

たいと思っていますのでよろしくお願いいたします。 

 ⑶ 議題 

非公開 

⑷ その他 

非公開 

 ⑸ 閉会 



 （渡邉塾長） 

以上で、本日の謙信公アカデミー評議会を終了いたします。 

進行へのご協力ありがとうございました。 

 （塚田副課長） 

慎重なご審議ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして謙信公アカデミー評議会を閉会いたします。 

９ 問合せ先 

教育委員会事務局教育総務課企画係    TEL：025-526-5111（内線 1030） 

E-mail：kyouikusoumu@city.joetsu.lg.jp 

 


